
 

 

         
Nachfrage zu PUNKT 3.4 
 
 
Herr Zwafelink, am 6. Mai haben Sie im Bauausschuss zum 
Thema Rathaus-Neubau für die Bereiche Brandschutz und 
Tragfähigkeit mitgeteilt, ich zitiere: 
 
„es werde … eine Information der politischen Gremien erfolgen, 
sobald die Überprüfungen, für die teilweise Gutachter 
eingeschaltet werden mussten, abgeschlossen seien.“ 
 
Und am 9. Juni haben Sie – wieder im Bauausschuss – zum 
Thema Sanierung Rathaus-Neubau mitgeteilt,  
ich zitiere:  
 
„Genaue Informationen seien zur Ratssitzung im September 
vorgesehen“. 
 
Damit kann ja wohl nur Heute gemeint sein… 
Und deswegen frage ich Sie:  
 
Warum informieren Sie uns heute nun doch wieder nicht  - wie 
angekündigt - „genau“?  
 
Und warum händigen Sie den politischen Gremien nicht - wie 
angekündigt - die Ergebnisse der Überprüfungen der Gutachter 
aus? 
 


